

引渡セレモニーの写真

中古消防ポンプ車6台をグアテマラ共和国の自治消防団へ寄贈し、現地でセレモニーが行われました。車両は日本の自治体から無償で頂き、その整備・輸送にかかる費用は、日本政府の「草の根・人間の安全保障無償資金協力」(政府開発援助の一つ)による支援を受け、日本人々の善意に支えられた国際協力となっています。

平成20年7月24日にグアテマラ共和国のケツアル港へ到着後、8月15日に引渡式が盛大に行われました。

| | | |
|----------|--|--|
| <p>1</p> | <p>引渡し式会場に集められたポンプ車</p> <p>自治消防団創立57周年記念式典が行われました。</p> |  |
| <p>2</p> | <p>消防団パレード</p> <p>公園から消防本部までのパレードの様子</p> |  |

| | | |
|----------|---|--|
| <p>3</p> | <p>消防団パレード まもなく会場に到着します。</p> |  |
| <p>4</p> | <p>式典会場 消防団消防長ら</p> |  |
| <p>5</p> | <p>在グアテマラ日本 国大使館・上野久 参事官の挨拶</p> |  |

| | | |
|----------|------------------------------------|---|
| <p>6</p> | <p>会場の様子</p> <p>式典に参加した消防団員や市民</p> |  |
| <p>7</p> | <p>鍵の引渡し</p> <p>上野参事官から消防団へ</p> |  |

寄贈した車両

| | |
|---|--|
| <p>清瀬市 サン・ルイス・ ペテン市第 111 分署 (ペテン県)へ</p> |  |
|---|--|

| | |
|--|--|
| <p>野田市消防本部 トトニカパン市第 42 分署 (トトニカパン県)へ</p> |  |
| <p>野田市消防本部 マタケスクイントラ市第 71 分署 (ハラバ県)へ</p> |  |
| <p>新座市 ラ・エスペランサ市分署第 94 分署 (ケツアルテナンゴ県)へ</p> |  |

吾妻広域消防本部 パ
リン市第 60 分署(エス
クイントラ県)へ



神奈川県消防学校 サカパ市第 23 分署(サカパ県)へ